
                 Hallo be smart 

Wie oft hat eure Klasse bei be smart mit gemacht? 

 Wir machen das erste Mal bei be smart mit gemacht. 

 

Warum habt ihr schon mehrfach teilgenommen? 

Wir machen jetzt diese Aktion zum ersten Mal mit. 

 

Was gefällt euch besonders gut an be smart? 

Uns gefällt an be smart das schon viele jugendliche  

rauchfrei ins Leben gegangen sind. 

 

Was könnte besser sein? 

Im Moment haben wir keine Verbesserungsvorschläge? 

 

Wie oft wollt ihr noch teilnehmen? 

So oft wie es geht den wir wollen eine Rauchfreie Klasse  

bleiben. 

 

 


